

PRESS RELEASE

PTPP meraih penghargaan pada bidang berbeda di Bulan Oktober

Jakarta, 27 Oktober 2023 PT PP (Persero) Tbk sebagai salah satu BUMN Konstruksi dan investasi di Indonesia meraih tiga penghargaan pada bidang berbeda di bulan Oktober 2023. Penghargaan itu berasal dari bidang sumber daya manusia (Human Capital), bidang CSR (corporate social responsibility), dan bidang konstruksi hijau (green construction) dan Keselamatan Kerja (Safety).

Di bidang Human Capital, PTPP mendapatkan 3 penghargaan yaitu TOP Human Capital Awards 2023 #5Stars, The Most Committed Human Capital Leader 2023 kepada Novel Arsyad selaku Direktur Utama PTPP, dan The High Performing Human Capital Director 2023 kepada Sinur Linda Gustina selaku Direktur Strategi Korporasi & HCM PTPP yang diterima pada 19 Oktober 2023 bertempat di Hotel Raffles Jakarta. TOP Human Capital Awards 2023 Bintang 5 merupakan level tertinggi yang diberikan kepada Perusahaan yang dinilai pada peningkatan kinerja bisnis Perusahaan yang berkelanjutan. Pada penghargaan ini PTPP mengusung produk unggulan yaitu Human Capital Management System (HCMS) yang digunakan pada pengelolaan bisnis Perseroan.

Di bidang CSR, PTPP juga menyabet dua penghargaan dari La Tofi School of Social Responsibility yaitu pada kategori Indonesia Besar Best Social Responsibility Awards dengan nilai sangat memuaskan untuk PTPP dan kategori Bintang Besar Best Social Responsibility Awards perorangan yang diberikan kepada Direktur Utama PTPP Novel Arsyad. Dua penghargaan ini diberikan setelah PTPP meluncurkan inovasi pengolahan sampah di Tempat Pengolahan Sampah Terpadu (TPST) 3R di Desa Adat Seminyak dan pelatihan manajemen sampah berupa pengenalan teknologi hingga pemasaran. Inovasi pengolahan sampah ini terdiri dari dua mesin pengolahan sampah yang berfungsi untuk memilah sampah organik dan anorganik secara otomatis serta dapat megolah sampah multilayer. Hasil dari mesin pengolahan sampah kemudian dapat diubah menjadi sebuah karya seni yang bernilai dan

dapat berguna lebih untuk menyejahterakan masyarakat khususnya komunitas pengelola sampah. Program CSR tersebut sudah berjalan sejak Triwulan ke III tahun 2022.

Sementara itu penghargaan terakhir didapat dari ajang Indonesia Safety Excellence Awards 2023. Dalam ajang ini, PTPP mendapatkan penghargaan tiga kategori sekaligus yaitu Green Construction Award, The Best Safety Education, dan The Most Safety Culture. Selain itu Nugroho Agung Sanyoto selaku Senior Vice President, QHSE and System Management PTPP mendapatkan penghargaan The Best Leadership on Safety Culture.

Ada sejumlah kategori yang menjadi pertimbangan dalam Safety Excellence Awards 2023 ini seperti Implementasi Sistem Manajemen Keselamatan & Kesehatan Kerja (SMK3), Business Continue Management System, dan Manajemen Transformasi Digital. Selain itu ada Inovasi program unggulan yg sudah dilakukan dalam K3 hingga Kebijakan dan prosedur K3 dan Eco Green.

Direktur Utama PTPP Novel Arsyad menyebut berbagai penghargaan yang diterima perseroan merupakan bentuk pengakuan berbagai pihak terhadap kinerja dan budaya kerja yang diterapkan PTPP. Sebagai salah satu BUMN Konstruksi, PTPP memang memperhatikan semua sektor terutama yang meningkatkan kompetensi perseroan seperti sektor Sumber Daya Manusia, Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (CSR), green construction dan keselamatan kerja. “PTPP adalah perusahaan yang memperhatikan semua bidang spesialisasi dimana ini menjadi keunggulan perusahaan. Kami sadar bahwa semua karya yang baik tidak akan tercapai tanpa adanya sumber daya manusia atau talenta perusahaan yang kompeten dalam bidangnya. Oleh karena itu, kami juga mempunyai tanggung jawab untuk mengembangkan sumber daya manusia yang PTPP miliki secara profesional, terukur dan menggunakan sistem HC yang up-to-date yang dapat mendukung kami dalam memonitor kompetensi SDM yang dimiliki oleh Perusahaan. Dengan demikian, SDM yang dibentuk dapat menghasilkan produk-produk berkualitas dan memiliki daya saing,” jelas Novel. “Selain itu, sebagai bentuk tanggung jawab Perusahaan untuk lingkungan dan masyarakat sekitar, perusahaan akan terus berkomitmen untuk melakukan Program CSR dalam mendukung kehidupan sosial dan kelestarian lingkungan,” tutup Novel.

--SELESAI--

Sekilas Mengenai PT PP (Persero) Tbk

PT PP (Persero) Tbk (kode emiten: PTPP) merupakan salah satu perusahaan konstruksi dan terkemuka di Indonesia yang berdiri sejak tahun 1953. Saat ini, PTPP memiliki 7 (tujuh) lini bisnis yang terintegrasi mulai dari *Upstream*, *Middlestream* sampai dengan *Downstream*, yang meliputi: Energi, Properti, Infrastruktur, Jasa Konstruksi, *Engineering, Procurement and Construction* (EPC), Peralatan Berat dan Pracetak. PTPP memiliki jejak rekam yang solid dan berhasil memenangkan penghargaan atas proyek-proyek konstruksi Pelabuhan, Pembangkit Listrik, Airport, Bendungan, dan Gedung di Indonesia. PTPP merupakan pionir untuk konsep *Eco-Friendly Green Building* di Indonesia yang telah memenangkan beberapa penghargaan lokal dan internasional atas hasil karyanya. PTPP mencatatkan sahamnya di Bursa Efek Indonesia pada tanggal 9 Februari 2010, dengan kepemilikan publik sebesar 49%. Pada tahun 2015, PTPP mencatatkan saham entitas anak PT PP Properti Tbk (kode emiten: PPRO) di Bursa Efek Indonesia sebanyak 35%. Untuk mendukung pertumbuhan yang berkelanjutan di masa depan, PTPP berekspansi di sektor Energi dan Infrastruktur di tahun 2016. Pada tahun 2017, entitas anak yang bergerak sebagai kontraktor berbasis peralatan berat PT PP Presisi Tbk (kode emiten: PPRE) melantai di Bursa Efek Indonesia dengan melepas 23% saham ke publik. Untuk menghadapi era Industry 4.0, PTPP melakukan strategi operasional *excellence* dengan menerapkan sistem informasi yang handal, yaitu ERP sebagai enterprise system utama yang didukung berbagai aplikasi penunjang operasional dalam menjawab tantangan dan kebutuhan perusahaan kedepan. PTPP juga menerapkan penggunaan *Building Information Modeling* (BIM) serta penguasaan teknologi baru lainnya yang bertujuan untuk meningkatkan kecepatan, akurasi dan efisiensi serta menjadi perusahaan yang unggul serta *excellence*.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Baktiyar Efendi

Sekretaris Perusahaan

PT PP (Persero) Tbk

Tel : 021 – 877 84137